

meurent. Elles sont assez fortes pour user tous ceux qui viennent se heurter à elles.

« Que les Français du Canada sachent donc bien que nous demeurons leurs frères, que nous les aimons, qu'aux yeux de notre cœur ils sont toujours nôtres. Ne sommes-nous pas les fils d'une même patrie, et en même temps, les enfants d'un même père, Léon XIII.

« Nos pères étaient beaux, quand au moment d'engager la bataille, ils s'écriaient : Vive le Christ qui aime les Français ! A leur exemple, séduits par l'affection de Léon XIII pour notre pays, plaisons-nous à redire, dans une parfaite union de sentiments : Vive le Christ du Seigneur, le Pontife vénéré, qui aime la France ! »

CHRONIQUE

* * Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé Louis Dubuc, chapelain des Frères des Ecoles Chrétiennes au Mont Lasalle.

M. l'abbé Edouard Content, vicaire au Mile-End.

M. l'abbé Lavallée, vicaire à Joliette.

* * Le service anniversaire de M. l'abbé Gratou aura lieu à Ste-Rose, mardi, le 8 août prochain, vers 9½ heures, après l'arrivée du train de Montréal.

* * Samedi dernier, Mgr l'Archevêque de Montréal bénissait la petite chapelle édiflée au-dessous de la statue de la Ste-Vierge placée récemment sur l'église Notre-Dame de Bon-Secours. Sa Grandeur y a célébré la sainte messe ; Elle était assistée de MM. les abbés Chevrier et Laurier.

Le nouvel oratoire est placé sous le vocable de la Sainte Famille. Le monument que l'on vient d'ériger au-dessus du chœur de l'église produit un heureux effet. La statue de la Très Sainte Vierge étendant les mains, en signe de bénédiction sur la population maritime de notre ville, a un mouvement plein de grandeur. Cette adjonction complète le souvenir attaché à cette antique chapelle, dédiée à la protectrice de Ville-Marie, qui a répandu sur notre cité, depuis son origine jusqu'à nos jours, ses plus insignes faveurs.

* * Lundi dernier six nouvelles professes et quatre tertiaires de la Providence sont parties pour les missions de l'Orégon. Fortes et courageuses, elles sont allées, Dieu sait au prix de quels sacrifices, faire connaître et aimer sur la terre étrangère le Dieu de charité qui les envoie soulager toutes les souffrances. Le monde ne comprend pas peut-être toute l'étendue de leur dévouement, ou du moins il l'aura bientôt oublié ! Qu'importe, ces âmes d'éliges passeront en faisant le bien, et en mourant elles